
大分市長寿福祉課 顧客家族 顧客

運　営　推　進　会　議　録

会議名 運営推進会議 認知 会議開催日 令和06年12月25日

議題・議案 決　　定　　事　　項

出席者

吉田　忍 民生委員

近　況　報　告 顧客の平均年齢（１２月末現在 ＊現在　８９．３８歳　　前回　９０．００歳

） 　８０代…５名　８５歳、８６歳、８７歳、８８歳、８９歳

　 　 　９０代…３名　９１歳２名、９８歳

　 　 ○１２月誕生者１名。

　 　 ○新規入居者２名

　 　

　 　

　 顧客の平均介護度 ＊現在　２．３８　　前回　２．２５

　 　 　要介護１…１名　要介護２…４名　要介護３…２名　要介護４…１名　要介護５…０名

　 　 ○認定更新者なし

　 　 ○新規入居者…要介護３　２名

　 　

　 顧客の入退居 ＊入居・・・１２月１４日　陽光苑より

　 　 　　　　　　１２月２２日　在宅より

　 　 ＊退居・・・１１月２７日　大腿骨骨折による手術後の急変にて死亡退居

　 　 　　　　　　１１月３０日　急性汎発性腹膜炎にて入院加療継続のため退居

　 　

　 顧客の入退院 ＊入院・・・１１月２３日　急性汎発性腹膜炎にてアルメイダ病院入院

　 　 　　　　　　１１月２７日　大腿骨骨折にてアルメイダ病院入院

　 　 ＊退院・・・なし

　 　

　 不適合事故報告 ＊１１月２７日　転倒骨折事故

　 　 　夜間、居室内にて転倒し大腿骨頸部骨折の診断。

　 　 　離床センサー使用しすぐに駆けつけたが、すでに歩行しており転倒。

　 　 　起き上がっても車椅子にすぐに乗れる位置に車椅子をセッティングしていたが、よけて歩いた様子。

　 　 　ごく稀にそのような行動をすることがあり、迅速な訪室を心がけていた。

　 　 　車椅子のセッティング方法、居室環境の見直し、離床センサーの鳴動時間の検証を行い、再発防止に

　 　 　努める。

　 　

　 職員の人事異動報告 ＊異動なし。

　 　

行事等の報告 行事等の実施報告 ○１１・１２月行事の実施

　 　 ＊１１月…紅葉狩り行事

　 　 　　　　ケアマンション前にあるもみじは色づきが半分程度であったが、全員外に出て山肌の紅葉を楽

　 　 　　　　しんだ。少し肌寒い気温であったが、みんなで外に出る機会があまりなかったので良かった。

　 　 　　　　そのあと、手作りの焼き大福を５階ホールで食べ、秋の歌をみんなで歌った。

　 　 ＊１２月…クリスマス忘年会

　 　 　　　　手作りのケーキを準備し、それぞれに合わせたプレゼントを用意する。

　 　

　 行事等の予定報告 ○１・２月行事の予定

　 　 ＊１月…お正月行事

　 　 ＊２月…節分行事

　 　

　 職員外部研修参加等 ＊社会福祉施設等管理職員研修

　 　

　 職員内部研修実施状況 ＊リスク管理・組織管理・プライバシー保護・メンタルヘルス・虐待、身体拘束

　 　

　 部署会議開催状況 ＊１１月１５日に開催。部署内研修では、認知症の方の繰り返すおしゃべりについて。２７日、転倒骨

　 　 　折事故が発生したため、再発防止について検討する。

　 　 ＊１２月２３日に開催。部署内研修では、バリデーションについて研修を行う。

　 　

　 外部評価実施状況 ＊令和５年１０月１０日に、ＩＳＯの外部評価を受審。特に指摘なし。

　 　

　 　 ＊令和６年９月１８日に、福祉サービス相談センターおおいたより外部評価受審。令和６年１０月１４

　 　 　日付け評価証明書受理。
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議題・議案 決　　定　　事　　項

　 内部監査状況 ＊医務へ『緊急時対応管理（感染症）』について内部監査実施。

　 　 ＊ケアマンションへ『行事開催管理』について内部監査実施。

　 　

　 防災訓練実施状況 ＊本部設置訓練や職員連絡アプリを用いた非常時訓練を実施。

　 　 ＊法人として、災害等発生時に地域の要援護者に対する避難所を開設する。

　 　

意見交換 自由意見 ＊竹中・判田地域包括よりオレンジカフェ開設について

　 　 　現在、竹中および判田地区には認知症当事者やその家族、地域住民が参加できる交流の場（オレンジ

　 　 　カフェ）が開設されていない。

　 　 　開設の準備にあたり、竹中地区としてそのニーズがあるのかを把握したい。

　 　 　また、長寿福祉課が配置する『認知症地域支援推進員』について、西部地区を取りまとめるため、衛

　 　 　藤病院に１名配置されており、オレンジカフェ等の地域社会資源の開設に精通している方であるため

　 　 　この機会に開設準備が出来ればと考えている。

　 　 　⇒民生委員より　認知症に悩む家庭もあり、集える場所があると活性化すると思う。特に竹中地区は

　 　 　　　　　　　　　意見がまとまりやすい地区でもあるので、開設について前向きに検討できる可能性

　 　 　　　　　　　　　がある。

　 　 　⇒グループホームより　地域密着型事業所とはいえ、コロナ禍を経験し地域とのかかわりが絶たれた

　 　 　　　　　　　　　ままである。また、入居者の介護度が高くなってきているため、以前のように外出

　 　 　　　　　　　　　する機会も皆無状態である。地区内に交流の場があることで、２名程度ずつでも外

　 　 　　　　　　　　　出と交流の機会が増えるのであれば、入居者の活動意欲や地域交流に良いと思う。

　 　 　　　　　　　　　法人内で検討し、回答する。

　 　 来年度の開設を目指していきたい。積極的な意見や協力をお願いしたい。

　 　

その他 次回開催日等 令和７年２月２５日（火）１０時～予定　　　　　

　 　

　

　 　

　 　

　 　

　 　

　 　


